

Hemos conseguido llegar al tercer campamento

27/05/2015

La campaña #erronkarakoprest ha superado ya las 3000 fotografías y en consecuencia ha conseguido 30 becas para las escuelas de Saling, Machulo y Thalís.

Todavía tenemos que llegar a las 8035 fotos para que las 5 escuelas restantes reciban también sus becas.

Al culminar el reto, habremos conseguido 100 becas para las niñas de valle de Hushe y formar a 2 profesores/as para estas escuelas.

Gracias a todos y todas las que colaboráis con MONDRAGON UNIBERTSITATEA en este proyecto, seguid subiendo fotos ya sea a twitter como a instagram con el hashtag #erronkarakoprest

A quienes todavía no habéis subido ninguna foto, os esperamos. Necesitamos vuestra colaboración.

Toda la información sobre el proyecto la podéis encontrar en: <http://www.mondragon.edu/erronkarakoprest/>

